

ひろば通信

社会福祉法人 松の実会
放課後等デイひろば
令和5年5月23日更新

進級・進学おめでとう！

進級・進学おめでとうございます！新年度のスタートに少しドキドキの4月。環境の変化から緊張もあったかと思いますが、1ヶ月が経ち表情も少しずつお兄さんお姉さんになってきましたね！これからお友だちや先生とたくさんの経験をしながら、一年間楽しく過ごしてほしいです！

ひろばも4月から新体制がスタートにしました。スタッフみんなで力を合わせ、子どもたちには楽しく、保護者の皆様には安心してご利用していただけるように、ひろばも成長していきたいと思っております！どうぞ令和5年度もよろしくお願いいたします！！

それではさっそく令和5年度最初のひろば通信をスタートします！レッツゴー！！

春休み

八柱霊園へのお花見散歩
春の自然を満喫してきました♪



キレイだな〜🌸

お花見
楽しいよね〜🌸



まつぼっくり
ゲットだぜ〜

土曜開所

4月の土曜開所では公園でシャボン玉遊びをしました！



見て〜僕が隠れるぐらいの
大きいシャボン玉！



5月はプランターの土入れとお花を植えました♪
来月号は園芸特集になるので、お楽しみに！！

令和5年度最初のひろば通信は楽しんでいただけただけでしょうか？？新型コロナウイルスも5月からは5類感染症に変更となり、だんだんとコロナ前の日常が戻ってきました。感染対応を継続していく中でも、今年は久しぶりに他部所との交流や買い物外出、クッキングなど、これまでできなかった事を子どもたちと楽しみたいと考えております！ひろば通信でも子どもたちの姿をたくさんお届けしていきますので、皆様楽しみにしてくださいね！今年度もひろば通信をよろしくお願いいたします〜す！！

